



白河二中だより

NO. 9
2024. 5. 31
白河市立白河第二中学校
発行責任者 小野 聡

感謝の心を

23日(木)、本校の落成記念式典が行われました。25日(土)の「福島民報社」、26日(日)の「福島民友社」の新聞にも取り上げていただきましたので、記事を目にされたかと思います。

この日は鈴木和夫市長様、筒井孝充白河市議会議長様にもお越しいたいただき、それぞれ式辞、祝辞をいただきました。続いて、生徒代表の岩本真波さんより御礼の言葉、PTA会長の鈴木健一様より謝辞を伝えていただきました。また、記念行事として、吹奏楽部が今年度のコンクールの課題曲を披露しました。来賓の皆様から、「御礼の言葉も吹奏楽部の演奏も素晴らしい。感動しました。」との言葉をいただきました。

今回の落成式でお披露目されましたが、藤田・松本特定建設工事共同企業体より、「楽器」、「コールドウォーターディスペンサー」、「草刈り機」なども寄贈いただきました。先輩方や地域の方々、工事に携わってくださった皆さんの思いの込められた校舎同様、大切に使用していきたいと思っています。



自主的な活動

昨年度末からスタートした早朝ボランティアも、21日(火)で3回目を数えました。この日も生徒会役員、環境委員を中心に43名が参加し、学校から3つのグループに分かれ、ごみ拾いをしました。きれいな道路に見えても、よく見るとたばこの吸い殻等のゴミがたくさん落ちています。これからも地域の皆さんときれいな環境を作っていきたいと思っています。



また、もっと本に触れてもらおうと、図書委員会では本校独自の読書週間を設け、期間中の貸し出し冊数の多い多読賞と一人当たりの貸出冊数の多い学級を表彰しました。23日(木)の昼休みには菊池琴葉図書委員長より多読賞を受賞した生徒に賞状が渡されました。これからも本に触れる機会を大切にしていきたいと思っています。



北校舎1階には、掲示委員会の作成した、中体連に向けた決意や激励の言葉の書かれた掲示物が貼られています。県南総合体育大会の組合せも27日(月)に決定しましたので、6月11日(火)からの大会に万全の状態での臨めるよう準備を進めていきたいと思っています。

安全に

28日(水)、今年度のプール開きを行いました。先日お知らせしたとおり、3年生を中心に清掃をしたプールにきれいな水が張られました。この日は、安全祈願をした後、水泳部員による模範泳法も披露されました。今年度、事故のないよう水泳学習を進めていきますので、体調面等ご家庭でも確認をいただければと思います。よろしくお願ひします。

